

## ACME-Eau

Le site du Contrat Mondial de l'Eau, initié par des personnalités : Mario Soares, Riccardo Petrella, Danielle Mitterrand, Susan George, Vandana Shiva, Le Prince Laurent de Belgique. ACME, avril 2002.

Site  
ACME-Eau

Objet  
le site du Contrat Mondial de l'Eau

Modérateur  
Association ACME

Création  
mars 2002

ALTERNATIF L'accès à l'eau, un droit pour tous

Depuis 1997, de nombreuses personnalités (Mario Soares, Riccardo Petrella, Danielle Mitterrand, Susan George, Vandana Shiva, Le Prince Laurent de Belgique,...) et des ONG se mobilisent à travers le monde pour promouvoir le Contrat Mondial de l'Eau. Cette mobilisation s'est traduite par la création dans de nombreux pays d'Associations pour un Contrat Mondial de l'Eau (ACME).

En France, cette mobilisation s'est concrétisée le 15 décembre 2001. Le bureau de l'association est constitué de Danielle Mitterrand (présidente), Riccardo Petrella et Larbi Bougherra (vice-présidents), Kendal Nezan (secrétaire général) et Jean-Luc Touly (trésorier).

Les deux principaux objectifs d'ACME France sont, d'ici 2020 :

de faire reconnaître l'eau comme bien commun patrimonial de l'humanité de faire reconnaître l'accès à l'eau en quantité et en qualité suffisante pour assurer les besoins vitaux pour tous comme un droit inaliénable, individuel et collectif.

C'est pourquoi ACME défend aussi les principes suivants :

La propriété et la gestion des services d'eau et d'assainissement doivent impérativement s'inscrire dans le domaine public. L'eau est une affaire de citoyenneté et de démocratie. L'eau doit être un vecteur de solidarité entre les hommes.